

# GOTTHARD

## VORPREMIERE

**BENEFIZVERAN-  
STALTUNG**

**VORPREMIERE DES FILMS**

im CINEMA SIL PLAZ ILANZ  
Sonntag, 20. November 2016,  
13.30 und 17.00 Uhr

Erlös zugunsten «Kipaki»  
und Casa Depuoz Trun.

Infos und Platzreservierungen  
unter [www.kiwanis-surselva.ch](http://www.kiwanis-surselva.ch)

**SRF**

**CINEMA SIL PLAZ**



**KIWANIS CLUB  
SURSELVA**

# GOTTHARD

## DER FILM

Am 1. Juni 2016 feierte die Schweiz den Abschluss eines Jahrhundertprojekts: die Eröffnung des Gotthard-Basistunnels – mit 57,1 Kilometern Länge der längste Eisenbahntunnel der Welt. Dies nahm Schweizer Radio und Fernsehen zum Anlass, mit «Gotthard» die Geschichte des ersten Tunnels durch die Alpen zu erzählen. Unter der Leitung von SRF produzierte die Produktionsfirma Zodiac Pictures (Stationspiraten und Heidi) diesen aufwendigen historischen Zweiteiler. Ein grosser Teil der Dreharbeiten haben in Valendas und Umgebung stattgefunden.

Der Film beschreibt, wie ab 1872 der damals längste Eisenbahntunnel der Welt gebaut wurde – eine ingenieurtechnische Meisterleistung, die aber viele Opfer forderte und letztlich die moderne Schweiz nachhaltig prägte.

Regie: Urs Egger. Mit Miriam Stein, Maxim Mehmet, Pasquale Aleardi, Marie Bäumer, Carlos Leal, Roeland Wiesnekker u.a.  
SRF 1 zeigt den Film am 11. und 12. Dezember 2016.





film ab! ↩

# WIR BRINGEN SPECIAL EFFECTS UND IN IHRE GESAMTE KOMMUNIKATION AUF PAPIER

**hauptsitz** glennerstrasse 17 . 7130 ilanz  
**filiale** obere gasse 53 . 7000 chur



**communicaziun.ch**  
marketing, grafik, web und druck